## Geschichten aus dem Vereinsleben

Hallo liebe Voltis.

da wir uns ja derzeit nicht zum voltigieren treffen können, habe ich mir überlegt kleine Geschichten aus unserem Vereinsleben täglich per E-Mail, WhatsApp oder Instagram rumzuschicken. Lest sie eueren Kindern doch vor, die Großen unter euch können es ja auch selber lesen.

Wenn ihr nette Geschichten vom Training, Turnier oder Ausflügen habt, schickt sie mir doch und ich stelle jeden Tag was nettes zusammen. (015254258730, carolin.lambrecht@live.de) Heute erstmal Infos von Jonny

## Hallo Voltis

Mir geht es sehr gut, ich genieße täglich das wunderschöne Wetter draußen zusammen mit meiner neuen Freundin Amarena. Mein Tag sieht im Moment so aus, dass ich morgens um 7 Uhr eine große Portion Heu bekomme (wenn ich hungrig bin kann es nämlich schon mal passieren, das ich



etwas lauter werde und unter Umständen auch schon mal meine Tür öffne).

Gegen 10 Uhr geht es dann raus an die frische Luft. Ich wälze mich gern an den matschigsten Stellen, damit ich so richtig schön dreckig bin, wenn gegen Mittag einer meiner Reitbeteiligung kommt und



mit mir ausreiten geht. Leider sind auch die nur sehr kurz da, eine Corona-Vorschrift.

Abends so um 18 Uhr geht es für mich dann wieder in den Stall und ich bekomme Mineralien und manchmal ein Leckerli, aber ich muss ein bisschen auf meine Figur achten. Natürlich habe ich über Nacht wieder eine große Portion Heu vor meiner Box liegen.

Was macht ihr so den Tag über?

Ich freue mich wirklich von euch zu hören, vielleicht kann ja auch der ein oder andere ein Bild für mich malen. Schickt es doch einfach Carolin oder werft es ihr in den Briefkasten( Rosselberg 33, 32699 Extertal) . Sie hängt die dann vor meiner Box auf.

Bleibt gesund und munter.

**Euer Jonny** 

